



Bantuan Kemanusiaan Polres Cianjur: Air Bersih untuk Korban Gempa di Lapangan Badak Putih

Cianjur - CIANJUR.JMN.OR.ID

Sep 14, 2023 - 16:00



polres cianjur - empati telah tiba di Kecamatan Cianjur Kota, Kabupaten Cianjur. Gempa bumi telah mengguncang daerah ini, dan masyarakat sekitar Lapangan Badak Putih merasakan dampak yang cukup besar. Namun, dalam kegelapan tragedi, sinar harapan datang dalam bentuk bantuan air bersih dari Polres Cianjur Polda Jabar. (21/1/2023)

Bantuan air bersih ini adalah bagian dari upaya bakti sosial yang dilakukan oleh

personel Polres Cianjur, termasuk anggota Samapta dan personel Propam Polres Cianjur Polda Jabar. Mereka bekerja sama dengan perusahaan air bersih yang merupakan milik Pesantren Al-Quran KH. Abdullah Syafi'ie, yang terletak di Kecamatan Sukalarang, Kabupaten Sukabumi. Bersama-sama, mereka bergerak dengan cepat untuk mengirimkan air bersih kepada masyarakat yang membutuhkan di Lapangan Badak Putih.

Kombes Pol. Ibrahim Tompo, S.I.K., M.Si., Kabid Humas Polda Jabar, menyatakan bahwa bantuan ini adalah bentuk konkret dari kepedulian Polri terhadap para korban gempa. Dalam kata-katanya, dia menjelaskan, "Bantu masyarakat korban gempa ini adalah bagian dari tugas Polisi untuk mengayomi masyarakat. Langkah-langkah kemanusiaan ini akan dilakukan semaksimal mungkin selama proses pemulihan berlangsung."

Kapolres Cianjur Polda Jabar, AKBP Doni Hermawan, SH, SIK., M.Si., menambahkan bahwa bantuan air bersih yang diberikan mencapai 1 tangki air bersih untuk warga yang terdampak gempa. Air bersih ini menjadi sangat berharga karena kondisi air di daerah tersebut telah berubah menjadi kecoklatan akibat gempa yang mengguncang beberapa hari sebelumnya. "Kami hadir di sini untuk membantu masyarakat, terutama warga sekitar Lapangan Badak Putih yang sedang mengalami krisis air bersih akibat gempa bumi," ujarnya.

Sementara itu, Ahmad, seorang perwakilan warga di daerah tersebut, mengucapkan terima kasih atas bantuan air bersih yang diberikan oleh Polres Cianjur Polda Jabar. Dia menyatakan, "Bantuan air bersih ini sangat kami butuhkan saat ini, mengingat daerah kami terdampak oleh gempa. Kami berharap bantuan ini bisa dilakukan secara rutin."

Inilah contoh konkret dari kekuatan kemanusiaan yang muncul dalam waktu-waktu sulit. Polres Cianjur telah memberikan harapan dan bantuan yang sangat dibutuhkan kepada masyarakat yang sedang berjuang untuk pulih dari bencana alam yang mengguncang mereka.